



## Inklusionsschokolade kommt gut an

Trotz abgesagtem Adventsmarkt in Bühl erhält die Lebenshilfe eine Spende aus dem Verkauf von 3.000 Tafeln Weihnachtsschokolade vom Confiserie-Unternehmen Bückeler, heißt es in einer Mitteilung. Bereits seit 35 Jahren besteht die Kooperation der Familie Bückeler mit der Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern. Das Familienunternehmen übergab nun eine Spende in Höhe von 1.500 Euro an den Geschäftsführer der Lebenshilfe, Markus Tolksdorf. Der Erlös stammt aus dem Verkauf der Weihnachtsschokolade. Für jede handgeschöpfte, aus Grand-Cru-Schokolade hergestellte und mit Spekulatius versehene Inklusionsschokolade, die verkauft wurde, erhielt die

Lebenshilfe von Bückeler eine Spende von 50 Cent. In einer Zeit, in der das Unternehmen Bückeler seit Monaten seinen Caféhausbetrieb einstellen musste und bei der Lebenshilfe keinerlei Inklusionsveranstaltungen stattfinden durften, ist dies laut Mitteilung ein Lichtblick. Die Familie Bückeler wie auch die Lebenshilfe hoffen sehr, dass in der Vorweihnachtszeit 2021 wieder live eine traditionelle Aktion auf dem Bühler Adventsmarkt stattfinden kann. Die Lebenshilfe bedankt sich bei der Familie Bückeler und allen schokoladeliebenden Naschkatzen für ihre Unterstützung. Das Foto zeigt (von links): Fabian, Stefan, Petra, Sebastian und Christian Bückeler. (BT)/Foto: Lebenshilfe